Une Exposition de T. S. F. à Bruxelles

Le samedi 10 mai, a été inauguré, à Bruxelles, un Salon de T. S. F. et de cinéma. C'est dans les vastes locaux du Palais d'Egmont que cette exhibition a été aménagée fort habilement. Elle constitue un bel effort, le premier du continent, en vue de faire connaître les deux plus belles inventions modernes.

Dans un grand hall, se trouvent réunis les échoppes des fabricants d'appareils de T. S. F., récepteurs, accumulateurs, cadres, haut-parleurs... « Radio-Belgique » qui, tous les jours, émet un concert, y affiche les photos des artistes de son poste et, à l'heure du thé, la musique jouée rue de Stassart s'élève dans les salles du Palais d'Egmont et crée une atmosphère de fête.

Les grandes firmes belges, françaises et anglaises participent au succès de cette exposition, qui présente un intérêt considérable au point de vue industriel et éducatif. Chacun peut défiler devant les derniers perfectionnements apportés dans la fabrication des appareils de tous genres : appareils enregistreurs et d'émission, appareils électriques, amplificateurs, hautsparleurs et les mille riens qui intéressent les amateurs de T. S. F.

Grâce aux organisateurs, MM. Coppejans et Varlez, la Belgique s'est vu dotés d'un Salon de T. S. F., qui fera époque. Grâces leur soient rendues. L'Antenne N°60 - 20/5/1924.